

Ste Vierge au Séminaire. La cérémonie a été brillante. — Mgr D-celles y a prononcé une éloquente et énergique allocution sur l'abaissement des caractères qui se remarque chez le plus grand nombre des hommes de notre temps, sur le « courage de son opinion » que le jeune homme doit avoir dès son entrée dans le monde, et sur l'esprit de foi qui doit diriger l'homme d'étude catholique dans la recherche de la vérité.

Quarante-Heures. — 13 février, à Ste-Rose de Lima de Sweetburg. — 15 février, à St-Jude.

CHRONIQUE DE VALLEYFIELD

Cathédrale, mercredi 13, à 7 heures grand'messe pour les bienfaiteurs de l'Evêché.

Quarante-Heures. — Jeudi 7 février, couvent de Valleyfield.
Dimanche 11 février, à St-Timothée.

Bénédiction des Cendres. — Mercredi, la bénédiction des cendres a été faite à la cathédrale par Monseigneur de Valleyfield. Vendredi on a exposé à la cathédrale, une relique considérable de la Sainte Couronne d'épines, apportée de Rome par Mgr Emard. Tous les vendredis du carême, une relique de la passion sera ainsi exposée, puis vénérée après l'exercice du Chemin de la Croix.

Cercle agricole. — Lundi dernier, Mgr Emard, s'est rendu à St-Timothée pour présider à l'inauguration du cercle agricole de cette paroisse. La séance a eu lieu dans la grande salle du collège. Des discours fort bien écoutés par les nombreux cultivateurs présents ont été prononcés par M. le curé, MM. Bergeron et Bisson, députés, et Monseigneur l'évêque. Les membres du clergé présent étaient MM. Charbonneau, Desmarais, U. F. Pepin, M. Laporte, Castonguay, Blais, L. Laporte, Allard et Tisseur.

Bazar. — Le bazar qui vient d'avoir lieu à Valleyfield pour les œuvres de charité sous la direction de Sœurs de la Providence a produit la jolie somme de \$2.700. Il est question de construire un orphelinat avec jardin de l'Enfance.

NOUVELLES DIVERSES

Rome. — Les journaux ont annoncé, il y a quelques jours, que le cardinal Rampolla était allé rendre visite au ministre Crispi. De là force commentaires et l'opinion émise d'un rapprochement entre le Vatican et le gouvernement Italien. Or voici l'explication de ce fait étrange qui a causé une grande sensation en Europe.

Dans la maison della via Gregoriana, où M. Crispi a son habi-